
Portogruaro. Incontro
con Elisabetta Gardini

Al centro
del dibattito

sanità
e turismo

Presenti
anche

le associazioni
di categoria

La città metropolitana
approda a Portogruaro

Tutti contro tutti per la perdita
dei 90 posti della casa di ripo-
so. Se l'ex assessore ai servizi
sociali, Salvatore Calabrò, si è
incatenato per protesta puntan-
do il dito contro i sindaci di
centrodestra che in Conferen-
za dei sindaci a maggioranza (i
sindaci di centrosinistra si so-
no astenuti) hanno tolto i posti
letto della Rsa di Cinto dal
Piano di Zona 2015/2019, l'ex
sindaco Renato Querini e l'ex
capogruppo di maggioranza Ja-
copo Sut puntano il dito contro
il Commissario Prefettizio, Na-
talino Manno, e chi lo ha fatto

venire. «Si pretende di dare
colpe ai sindaci di centro de-
stra -sostiene Querini - che
comunque una spiegazione me
la devono dare, quando invece
la responsabilità non può che
cadere sull'azione politica di
chi ha mandato a casa l'ammini-
strazione da me presieduta,
togliendo un anno di governo
del paese che ha portato allo
sfacelo: casa di riposo persa,
convenzioni di servizi inoppor-
tune, opere pubbliche non rea-
lizzate, un avanzo di ammini-
strazione triplicato. Il Commis-
sario a tutt'oggi è il Sindaco, la

Giunta e il Consiglio Comunale
di Cinto, questo significa che
deve difendere il Comune di
Cinto». Rincara la dose Sut
«Trovo incredibile - sostiene
l'ex capogruppo di maggioran-
za - che un Commissario duran-
te la conferenza dei Sindaci,
prima della discussione per
l'assegnazione dei posti per le
Case di Riposo, abbandoni i
lavori, motivando improrogabi-
li impegni istituzionali (riunio-
ne con le associazioni)». Pren-
de invece le difese e le posizio-
ni dal Commissario la Lista
Caomaggiore «Confermiamo il

nostro impegno - scrive in una
nota - che il nostro impegno è
quello di rimediare a questo
scherzo di pessimo gusto che i
sindaci che Querini definiva
suoi amici hanno fatto alla
nostra comunità, ricordando
che l'unica via per risolvere i
problemi è quella di agire per
vie concrete. Abbiamo dei dirit-
ti, e dei precedenti a noi favore-
voli: caso simile si verificò a
Caorle, alla quale la nostra
lista intende appellarsi». Ovve-
ro ricorrere al Tar come ha
minacciato il commissario pre-
fettizio. (m.mar.)

Orsoni, sindaco di Venezia, ha incontrato ieri i colleghi del Veneto orientale: «Gettate le basi per lo statuto»

Marco Corazza
PORTOGRUARO

Ada Toffolon

Sarà Ada Toffolon la candida-
ta sindaco dalla lista «Insie-
me per il paese». 57 anni,
insegnante di lettere all'Istitu-
to tecnico Scarpa di Motta di
Livenza, Ada Toffolon previe-
ne dal mondo del volontaria-
to, in particolare dall'impe-
gno con la Croce Bianca e
rappresentante del Portogrua-
rese del Centro Servizi Volon-
tariato della Provincia. Una
persona quindi espressione

della società civile che in
campo professionale ha matu-
rato una lunga esperienza
nell'insegnamento. «Siamo
una lista civica - dice la
candidata - formata da perso-
ne con sensibilità politiche
differenti, che si mettono in-
sieme al servizio della comu-
nità, unite dalla volontà di
ascoltare i cittadini e di coin-
volgerli nella gestione del be-
ne comune, al di là degli

schieramenti partitici. Propo-
niamo diversi candidati giova-
ni, nuovi ma ben preparati, in
grado di assumersi responsa-
bilità amministrative. Presen-
tiamo, inoltre, persone che,
attraverso il gruppo consilia-
re comunale uscente, hanno
sostenuto un'opposizione criti-
ca, seria e costruttiva, basata
su proposte e contenuti e non
su posizioni preconcette o su
personalismi». (m.mar.)

Portogruaro tiene a battesi-
mo la Città Metropolitana. Il
sindaco di Venezia Orsoni,
futuro commissario dell'ente
che sostituirà la Provincia,
ieri si è incontrato con i
sindaci del centrosinistra del
Veneto Orientale e per l'occa-
sione anche le associazioni di
categoria. L'invito alla «Bot-
te» di Portogruaro è arrivato
a margine del tradizionale
incontro quindicinale dei pri-
mi cittadini di partito. All'in-
domani dell'approvazione del-
la Legge Delrio che istituisce
l'ente sovracomunale, i sinda-
ci hanno chiesto lumi su alcu-
ni temi importanti in vista
anche della Conferenza dei
sindaci della sanità del Vene-
to orientale. «La Legge è stata
modificata - spiega il sindaco
di "casa", Antonio Bertoncello
- per questo abbiamo inviata-
to il Commissario Orsoni per
fare il punto". Diverse, come
del resto era prevedibile, i
punti su cui si è dibattuto. A
partire dalla specificità del
Veneto orientale, con tanto di
Conferenza al fine di ricevere
anche il contributo previsto
per il territorio più a est della
futura Città metropolitana. In-
tanto sono stati scanditi i vari
passaggi. «La mia volontà è di
procedere con l'iter dopo le
elezioni - ha ribadito Orsoni -

ci saranno nuovi sindaci con i
quali avviare il dialogo». Tra i
temi da affrontare non solo la
sanità ma anche il turismo, di
fatto la prima industria del
Veneto orientale. «È un tema
a noi molto caro - ha riferito
Vania Prataviera, presidente
degli albergatori di Bibione -
del resto la metà dei turisti
della futura Città metropolita-
na arriva proprio dal litora-
le». All'incontro erano presen-
ti tutte le associazioni di cate-
goria, che si ritroveranno la
prossima settimana per un
incontro pubblico a Porto-
gruaro, anche alla presenza

delle rappresentanze di cen-
tro destra. «Il primo step è
gettare la base dello Statuto
con una assemblea costituen-
te della Citta Metropolitana -
ha assicurato Orsoni - lo fare-
mo dopo le elezioni a giugno.
Darò il mio personale contri-
buto, facendo questo da 20
anni. Sarà un processo che
coinvolgerà tutti gli attori».
Soddisfatto anche il sindaco
Bertoncello, che spera di po-
ter risollevare il Portogruare-
se con l'avvio della Città Me-
troplitana per gennaio del
prossimo anno.
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SUMMIT Orsoni ieri a Portogruaro

Quest’anno la sorpresa l’han-
no fatta gli scolari della 3.
classe sezioni A e B della
scuola elementare Ippolito
Nievo di Portogruaro e tutte le
classi della scuola elementare
Cesare Battisti di Summaga.

Sono i numerosi lavoretti
manuali realizzati dagli alun-
ni, grazie alla collaborazione
del punto vendita Thun, vere e
proprie creazioni artistiche
che hanno contribuito all’alle-
stimento di una bellissima "in-

stallazione" presente nella Gal-
leria del Centro Commerciale
Adriatico2, dove rimarranno
in esposizione fino a venerdì
18 aprile. Al Centro Commer-
ciale Adriatico2, sono compar-
si tantissimi coniglietti con
nastri, fiori, cestini pieni di
tantissime uova ricche di sor-
prese, visibili durante tutto il
periodo pasquale. Oggi a parti-
re dalle ore 15 è prevista la
distribuzione di uova di ciocco-
lato confettate a tutti i clienti.

Incontro pubblico con
Elisabetta Gardini, que-
sto pomeriggio, alle ore
15.45, in sala del Cami-
netto della Villa Comuna-
le. Invitata da Piatro
Rambuschi, coordinato-
re del gruppo del Cambia-
mento, l'europarlamenta-
re, nuovamente candida-
ta per Forza Italia, affron-
terà i temi della campa-
gna elettorale.

Casa di riposo a Cinto, adesso è tutti contro tutti
Monta la polemica per la perdita dei novanta posti: duro scambio di accuse in pieno clima elettorale

ANNONE L’insegnante di Lettere: «Prima di tutto al servizio della comunità»

Toffolon guiderà "Insieme per il paese"

PORTOGRUARO
Le creazioni
degli studenti
al Centro Adriatico
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